



## **Grupo Bafar inauguró una nueva planta de producción en Michoacán.**

**Chihuahua, Chih., a 1 de febrero de 2024.** Grupo Bafar, S.A.B. de C.V. (BAFAR), anuncia la reciente inauguración de una nueva planta de producción de pepperoni en el Complejo Agroindustrial ubicado en La Piedad, Michoacán. La planta tendrá una capacidad de 1,000 toneladas mensuales. Esta nueva planta productiva requirió de una inversión entre el inmueble y maquinaria de poco más de \$550 millones de pesos y se encuentra totalmente automatizada.

Jorge Baeza Fares, Director de Bafar Alimentos, enfatizó: "A medida que avanzamos, reiteramos nuestro compromiso de seguir invirtiendo en el estado y de ser el principal empleador en esta prospera región. Estamos seguros que este proyecto no solo será exitoso, sino también contribuirá al crecimiento económico sostenible y al bienestar de la comunidad".

### **Acerca de Grupo Bafar**

Grupo Bafar es una empresa 100% mexicana que cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores desde 1996 y su División de Alimentos es uno de los principales productores y distribuidores en el país de productos cárnicos y lácteos, además participa en el sector inmobiliario con Fibra Nova, así como el sector de servicios financieros y en el sector agroindustrial de producción de nuez principalmente. Con más de 35 años en el mercado tiene presencia en toda la República Mexicana y el sur de Estados Unidos.

### **Contacto para inversionistas:**

Luis Carlos Piñon Reza

[lpinon@bafar.com.mx](mailto:lpinon@bafar.com.mx)

[investor@bafar.com.mx](mailto:investor@bafar.com.mx)